

Cover Page – Quarterly Reports
Quarter __ 1; Jan-March, 2024

Placed in Public File on (date)

Issues/Programs Reports FCC 73.3526 (e) (12)

The following is a list of some of the more significant community issues addressed by this station for the quarter specified. This listing is by no means complete nor is the order in which these appear, intended to imply any degree of priority or significance of the issues.

QUARTERLY ISSUES /PROGRAMS LIST FOR STATION: KEPX O 1ST Quarter of year: 2024

Issue Description	Program Segment	Date/time	Duration	Description of Segment
Información	Un nuevo día, Morning Show	01/04/2024	6'	<ul style="list-style-type: none"> <li data-bbox="1171 326 1906 383">• Arrestan a dos hombres de Eagle Pass por jugar carreras de autos en el Bulevar de los Veteranos <p data-bbox="1123 399 1885 488">Dos hombres de Eagle Pass fueron arrestados por participar en carreras de autos en el Bulevar de los Veteranos, según informó Humberto Garza, vocero policiaco.</p> <p data-bbox="1123 521 1892 578">Esta peligrosa práctica no solo pone en riesgo la vida de quienes participan, sino también la de los demás.</p> <p data-bbox="1123 610 1913 764">En el registro diario de arrestos, figuran los nombres de Eric Hernández, de 38 años, y Alex Longoria, quienes fueron detenidos por este delito. Humberto Garza expresó su preocupación por la persistencia de este tipo de conductas por parte de los automovilistas.</p> <p data-bbox="1123 797 1877 854">El vocero policiaco señaló que el año pasado se procesaron a 9 personas por cargos similares.</p> <p data-bbox="1123 886 1850 976">Las consecuencias de participar en carreras ilegales incluyen multas, la posible suspensión de las licencias de conducir y la confiscación de los automóviles involucrados.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li data-bbox="1171 1016 1860 1089">• Desarrollo Económico promoverá la llegada de tiendas departamentales y fábricas <p data-bbox="1123 1105 1892 1195">El Departamento de Desarrollo Económico de la ciudad de Eagle Pass cambiará su enfoque en 2024 para promover la llegada de tiendas departamentales y fábricas que generen más empleo.</p> <p data-bbox="1123 1227 1919 1317">Arturo Márquez, director de Desarrollo Económico Municipal, indicó que ya no se enfocarán en promover la llegada de nuevos restaurantes.</p> <p data-bbox="1123 1349 1927 1382">Según Márquez, con los restaurantes existentes y los que están por</p>

				<p>construirse, hay suficientes opciones en la ciudad.</p> <p>Se espera que al menos otros tres restaurantes comiencen a operar en Eagle Pass durante el nuevo año.</p> <p>El enfoque ahora será facilitar la llegada de tiendas de ropa y otros tipos de comercios para que los clientes locales y los turistas mexicanos no tengan que viajar a otras ciudades para realizar compras.</p> <p>Además, el departamento se centrará en atraer fábricas, y algunos inversores ya han mostrado interés en establecerse en esta frontera.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Compradores mexicanos regresaron a Eagle Pass tras reapertura del Puente Uno <p>Después de un mes de parcial cierre, el Puente Internacional Uno volvió a abrir sus puertas, permitiendo que cientos de compradores mexicanos crucen la frontera para realizar sus compras en tiendas de Eagle Pass. Muchos de estos compradores no habían cruzado durante todo diciembre, evitando las largas filas y las extensas esperas.</p> <p>El jueves, turistas mexicanos de diversas ciudades de Coahuila regresaron a Eagle Pass. Familias provenientes de Torreón, Nueva Rosita, Monclova y Piedras Negras se encontraban entre los visitantes, felices de poder cruzar la frontera en pocos minutos.</p> <p>Fernando Ramírez, residente de Torreón, Coahuila, realizó el viaje después de enterarse de la reapertura del puente. Mencionó que había pospuesto su visita a Eagle Pass durante todo diciembre debido al cierre parcial, y finalmente pudo cruzar la frontera en menos de 5 minutos.</p>
<p>Información</p>	<p>Un Nuevo Día, Morning Show</p>	<p>01/08/2024</p>	<p>7</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Condado de Maverick mantiene declaratoria de emergencia por crisis migratoria <p>El juez del Condado de Maverick, Ramsey English Cantu, dijo que permanece vigente la declaración de emergencia debido a la crisis migratoria, con lo que se busca que el Gobierno Federal aporte recursos para afrontar el impacto económico y de seguridad que ha tenido esta situación en la frontera.</p>

El juez del condado, junto con el Mayor de Eagle Pass, Rolando Salinas, participó en una reunión con el secretario de Seguridad Nacional, Alejandro Mayorkas, en City Hall.

Nos reunimos con el secretario de Seguridad Nacional para hablar sobre la creciente crisis migratoria. Hemos adquirido conocimiento de la labor que se realiza a nivel federal y de los compromisos de trabajo conjunto de México y Estados Unidos, dijo Cantu.

Como juez me he comprometido a asegurar que todo el condado de Maverick tenga el apoyo necesario sobre los temas que vivimos a diario. Esto incluye los impactos económicos y de seguridad que se sienten por la crisis. Mientras continúe mi declaración de emergencia de inmigración lucharemos para asegurar las pérdidas de fondos y la seguridad de mi comunidad, manifestó.

- **Este martes regresan a clases en Eagle Pass**

El regreso a clases de los estudiantes de Eagle Pass será hasta el martes 9 de enero, así lo dio a conocer el superintendente del Distrito Escolar, Samuel Mijares.

Los 14 mil 500 alumnos de los diferentes grados disfrutaron de dos semanas de vacaciones por Navidad y Año Nuevo.

El calendario escolar establece que el lunes 8 de enero solo deberán presentarse a trabajar los profesores para preparar sus respectivas materias.

Luego del regreso a clases, los estudiantes de las escuelas públicas de Eagle Pass volverán a tener día inhábil hasta el viernes 19 de enero para que puedan acudir a la exhibición ganadera anual que se realiza en los terrenos del Lago del Condado de Maverick.

La semana de descanso de primavera (spring break) será del 11 al 15 de marzo.

- **Este año reanudan investigaciones sobre errores policiales durante el tiroteo en Uvalde**

Este año reanudarán las investigaciones sobre los errores policiales durante el tiroteo en una escuela de Uvalde, Texas.

				<p>La fiscal del condado Uvalde, Christina Mitchell, declaró que su personal sigue investigando la lenta y titubeante respuesta policial a la masacre ocurrida en mayo de 2022, en la que 19 estudiantes y dos docentes murieron.</p> <p>Los investigadores enviaron a Mitchell sus hallazgos preliminares en enero y ella previamente había dicho que los fiscales presentarían evidencias a un jurado investigador el año pasado.</p> <p>La posibilidad de cargos penales contra algunos de los casi 400 oficiales que acudieron a la Escuela Primaria Robb, ha acechado a Uvalde desde que legisladores estatales acusaron a la policía de todos los niveles de incumplir con su obligación de “proteger a vidas inocentes por encima de su propia seguridad”.</p>
<p>Información</p>	<p>Un Nuevo Día, Morning Show</p>	<p>01/16/2024</p>	<p>7'</p>	<ul style="list-style-type: none"> <p>Por intenso frio llevan a tres vagabundos a refugio temporal en Eagle Pass</p> <p>Ante las bajas temperaturas, tres hombres sin hogar fueron trasladados al Centro Comunitario San Luis en la calle Williams, habilitado por la ciudad de Eagle Pass como refugio.</p> <p>Este lugar ofrece a los individuos desamparados un entorno confortable con calefacción, catres para dormir y colchas.</p> <p>El refugio cuenta con el apoyo de trabajadores de la ciudad que están presentes para ofrecer agua, café y alimentos a aquellos que lo necesiten.</p> <p>Los tres hombres, conocidos como vagabundos que frecuentan el centro de la ciudad, solicitaron la ayuda de la ciudad para protegerse del frío, especialmente durante las noches.</p> <p>Hasta el momento, no ha sido necesario trasladar a familias al refugio, pero la ciudad está preparada para brindar asistencia a</p>

todas las personas que lo requieran.

En caso de que se necesite más espacio, el Gimnasio Cruz Muñoz también será habilitado como refugio.

La ciudad sigue atenta para garantizar la seguridad y el bienestar de aquellos afectados por las inclemencias del clima.

- **Implementará EP un sistema de notificaciones de alerta por mensaje en celulares**

La administración de la ciudad de Eagle Pass implementará un nuevo sistema de alerta para la población a través de mensajes de texto a los teléfonos celulares.

Ronnie Rivera, vocero municipal, instó a la comunidad a registrar sus números de teléfono celular para recibir estos avisos.

Este sistema se aplicará tanto a residentes dentro de los límites de la ciudad como a aquellos que viven en colonias en áreas del condado de Maverick.

Rivera comparó el sistema con las alertas de Amber Alert utilizadas para niños desaparecidos y destacó que ciudades más grandes en Estados Unidos han tenido éxito con este enfoque.

El sistema permitirá enviar alertas sobre accidentes, incendios o advertencias climáticas a la población, además de brindar recomendaciones básicas.

Para obtener más información sobre el funcionamiento y registro, se puede contactar a las oficinas de la ciudad al teléfono 830-773-1111.

- **Tiene Eagle Pass listos dos refugios para protección ante el intenso frío que se avecina**

La ciudad de Eagle Pass ha preparado dos refugios para las personas que necesiten protección durante la llegada de una intensa onda de frío que traerá viento ártico.

Jesús Rodríguez, Director del Departamento de Emergencias de la ciudad, anunció que el primer albergue será el Centro Comunitario San Luis en la calle Williams, y en caso de que se requiera mayor

				<p>capacidad, se abrirá el Gimnasio Cruz Muñoz.</p> <p>Estos lugares cuentan con calefacción y comodidades para las personas que necesiten refugio debido a las bajas temperaturas.</p> <p>La ciudad emitió una alerta a toda la población por la llegada de este frente frío.</p> <p>Se insta a la comunidad a proteger las tuberías expuestas y a cuidar a las personas de edad avanzada. Se advierte sobre el riesgo de hipotermia si alguien se expone al exterior durante periodos prolongados.</p> <p>Además, se solicita verificar el buen funcionamiento de los sistemas de calefacción en los hogares.</p> <p>La ciudad recomienda no hacer fogatas dentro o fuera de las viviendas.</p> <p>También se hace un llamado a proteger a las mascotas, y se anima a la población a ahorrar energía para prevenir apagones.</p>
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	01/22/20224	8'	<ul style="list-style-type: none"> • Eagle Pass sigue adelante con el Festival del Eclipse pese al cierre del Shelby Park <p>El Mayor de Eagle Pass, Rolando Salinas, dijo que la ciudad sigue adelante con el plan de celebrar el Festival del Eclipse en la primera semana de abril, pese a que por ahora los terrenos del Shelby Park están bajo control de patrulleros y militares de Texas.</p> <p>Dijo que el departamento de Seguridad de Texas asegura que permitirá a la ciudad llevar a cabo este evento en ese lugar, sin embargo, el municipio trabaja en un Plan B en caso de emergencia.</p> <p>La ciudad ha contratado a diversos grupos musicales para el festival que se realizará el 5,6 y 7 de abril, previo al eclipse total de sol que ocurrirá el 8 de abril.</p> <p>Pero las acciones que ha tomado el estado de Texas, de cerrar el acceso a los terrenos bajo el Puente Internacional Uno, han provocado que la ciudad deba analizar qué sucederá con el festival</p>

musical, para el cual incluso ya se están vendiendo los boletos.

- **Sistema de Agua de Eagle Pass aplicará 10 dólares de recargos a recibos vencidos**

El Sistema de Agua Potable de Eagle Pass ha anunciado la implementación de recargos para los usuarios que realicen pagos tardíos y conexiones después del horario normal. Jorge Barrera, director del departamento, explicó que se emitirá un aviso en enero, y los recargos entrarán en vigor a partir de febrero.

A partir de ahora, los usuarios que realicen pagos después de la fecha de corte enfrentarán un recargo adicional de 10 dólares.

Este es un cambio significativo ya que anteriormente no se aplicaban este tipo de recargos. Barrera instó a la población a realizar sus pagos puntualmente para evitar costos adicionales.

En cuanto a las reconexiones, el costo está establecido en 30 dólares. Sin embargo, si la reconexión se realiza después del horario normal, el costo se incrementará a 60 dólares.

Barrera hizo un llamado a los usuarios para evitar estos costos adicionales y sugirió opciones de pago como acudir a las oficinas, utilizar cajeros automáticos, realizar pagos en línea o a través de teléfonos celulares.

- **Patrulla Fronteriza ofrece hasta 30 mil dólares a aspirantes de agentes**

La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) de Estados Unidos está incrementando sus incentivos de reclutamiento para los solicitantes de agentes de la Patrulla Fronteriza.

El incentivo podría alcanzar hasta \$30,000 dólares para los nuevos agentes que ingresen al servicio y cumplan con los requisitos establecidos.

El Jefe de la Patrulla Fronteriza de Estados Unidos, Jason Owens, enfatizó que el trabajo en la aplicación de la ley puede ser desafiante, pero también es emocionante y gratificante.

				<p>Destacó el papel vital que desempeña la Patrulla Fronteriza en la seguridad nacional y en mantener seguras las comunidades y el país.</p> <p>Se especifica que los solicitantes que acepten ubicaciones remotas, como ciertas áreas en Texas y Arizona, podrían ser elegibles para incentivos adicionales.</p> <p>Los candidatos deben cumplir con los términos de su acuerdo de servicio para recibir los incentivos de contratación.</p> <p>La subcomisionada Andrea Bright subrayó la importancia de atraer a candidatos calificados para cubrir puestos críticos y mantener la seguridad en las fronteras.</p> <p>El incentivo total se divide en \$20,000 para agentes de la Patrulla Fronteriza recién nombrados que completen con éxito la academia y tres años de servicio, y \$10,000 adicionales para aquellos que acepten ubicaciones remotas.</p>
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	01/30/2024	6'	<ul style="list-style-type: none"> • Contribuyentes en EP tienen hasta 31 de enero para pagar impuestos sin recargos <p>Los contribuyentes en Eagle Pass tienen hasta este miércoles 31 de enero para pagar sus impuestos de propiedad sin recargos, dado que a partir de febrero se aplicará el 7%.</p> <p>De acuerdo con las autoridades, la mayoría ya cumplió con sus contribuciones anuales, pero aún quedan algunos rezagados.</p> <p>Propietarios de una vivienda o terrenos dentro de la ciudad pagan anualmente impuestos a cuatro entidades: municipio, condado de Maverick, Distrito del Hospital y Distrito Escolar.</p> <p>Para febrero el recargo es del 7% y cada mes sube un 2%, por lo tanto, para marzo es del 9% y para abril es del 11%, y así sucesivamente hasta que la deuda se eleva demasiado.</p> <p>De no pagar, pueden perder sus propiedades, las cuales podrán ser</p>

subastadas.

- **Distrito Escolar de Eagle Pass ha invertido casi 2 MDD en reforzar la seguridad**

Durante el presente ciclo, se ha realizado una inversión de casi 2 millones de dólares para fortalecer la seguridad en las diferentes escuelas de Eagle Pass, según informó el Superintendente, Samuel Mijares.

Entre las medidas implementadas, se destacó la adquisición de 8 patrullas nuevas que se espera que pronto estén en servicio.

Además, se ha contratado a más elementos para reforzar la seguridad en las instituciones educativas.

Mijares señaló que el objetivo es contar con una patrulla presente en todas las escuelas en todo momento, capaz de responder de inmediato ante cualquier situación de riesgo.

Además de la presencia policial, se han tomado medidas para mejorar la infraestructura de seguridad, como la instalación de material blindado en las ventanas de todos los planteles.

También se adquirieron escudos, cascos y armamento para todos los policías escolares.

- **Trabaja EP en proyecto de construcción de nuevo edificio para Obras Públicas**

La administración de la ciudad de Eagle Pass está trabajando en dos proyectos que actualmente están bajo revisión de diseños.

El primero implica la construcción de nuevas instalaciones para el departamento de Obras Públicas, que actualmente tiene casi 60 años de antigüedad y se encuentra en la calle Eidson Road.

El segundo proyecto ya ha sido aprobado por el Concejo Municipal y consiste en demoler las antiguas instalaciones del Boys Club, ubicadas en la calle Segunda, dirigido por Alfonso Mallen.

La ciudad planea derribar este edificio obsoleto para construir un

				<p>nuevo gimnasio funcional.</p> <p>Este nuevo espacio podría albergar torneos infantiles en varios deportes, y la inversión estimada para el proyecto podría rondar los 3 millones de dólares.</p>
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	02/05/2024	7'	<ul style="list-style-type: none"> <p>Consulado de México en EP promueve trámite de credencial del INE</p> <p>El Consulado de México en Eagle Pass insta a los mexicanos que viven en el sur de Texas a tramitar la credencial para votar del INE, con la cual podrán participar en la elección de presidente este 2024.</p> <p>La cónsul Vivian Juarez dijo que los que ya cuentan con la credencial tienen hasta el 20 de febrero para que elegir la modalidad en la que quieren votar: por correo, electrónico o en persona.</p> <p>En Texas estarán habilitadas 23 oficinas consulares para votar,, las urnas se distribuirán en los consulados de Dallas y Houston.</p> <p>El trámite de la credencial del INE es permanente, para obtenerla los interesados deben demostrar que tienen domicilio en los Estados Unidos, y su uso es solo para votar en el extranjero.</p> <p>Proporcionarán tablets a reos de la cárcel del condado de Maverick para que tomen cursos</p> <p>El departamento del Sheriff del Condado de Maverick firmó un acuerdo con una compañía privada de comunicación, con el cual se proporcionarán tabletas electrónicas (tablets) a los reos que lo soliciten, a fin de que tengan acceso a diferentes cursos que les ayudarán para dedicarse a una profesión al salir de la cárcel.</p> <p>El Sheriff Tom Schmerber dijo que este tipo de servicio es muy importante para que los interesados obtengan algún tipo de educación y posteriormente un empleo para ayudar económicamente a sus familias.</p>

				<p>Aclaró que las tablets estarán disponibles para el reo que lo solicite y serán a muy bajo costo; además, a través de este dispositivo electrónico podrán comunicarse con sus familias y ver películas de clasificación aceptada en el sistema carcelario.</p> <p>Schmeber dijo que por mucho tiempo buscó tener un tipo de tecnología donde los reos pudieran tomar cursos de soldadura, cocina, mecánica, entre otros.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Indocumentado mexicano fue sentenciado a 10 años de cárcel por reingresar a EU <p>En la Corte Federal de Del Rio, Texas, un indocumentado mexicano fue sentenciado a 120 meses (10 años) de cárcel por reingresar a los Estados Unidos luego de haber sido deportado.</p> <p>Según documentos judiciales, Gabriel Aguado Contreras, de 42 años, originario de León, Guanajuato, fue encontrado por agentes de la Patrulla Fronteriza cerca de la población de Brackettville en enero de 2019.</p> <p>Durante el procesamiento en la Estación de la Patrulla Fronteriza de Brackettville, fue identificado como haber sido deportado previamente varias veces. Además, había sido condenado anteriormente por múltiples delitos graves.</p> <p>Aguado Contreras fue arrestado el 18 de enero de 2019 y desde entonces permanece bajo custodia federal. Su sentencia de 10 años de prisión incluye crédito por el tiempo cumplido desde su arresto.</p>
<p>Información</p>	<p>Un Nuevo Día: Morning Shoow</p>	<p>02/09/2024</p>	<p>6</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Presencia militar en Shelby Park es por tiempo indefinido, Texas seguirá reforzando la seguridad en la frontera <p>El alcalde de Eagle Pass, Rolando Salinas, informó que la presencia de patrulleros y militares en los terrenos de Shelby Park se mantendrá por un tiempo indefinido, posiblemente a largo plazo.</p> <p>Desde el inicio del año, los terrenos bajo el Puente Dos han estado bajo el control del estado de Texas, bajo una declaración de</p>

emergencia debido a la Crisis Migratoria.

Salinas explicó que actualmente se ha reducido el número de indocumentados detenidos por la Patrulla Fronteriza que ingresan ilegalmente por esta frontera, siendo menos de 300 al día.

El alcalde destacó que la gran presencia de patrulleros y militares aumenta la seguridad y protección para la comunidad de Eagle Pass, evitando escenarios como el ocurrido en diciembre pasado cuando los puentes internacionales fueron parcialmente cerrados debido a la llegada de miles de inmigrantes.

- **Buscan otro escenario para el Festival del Eclipse en Eagle Pass**

La ciudad de Eagle Pass sigue adelante con los preparativos para el Festival del Eclipse el próximo mes de abril, están por definir un escenario.

El Mayor Rolando Salinas dijo que el festival no ha sido cancelado, inclusive están cerrando la contratación de varios grupos musicales.

El plan iniciar era realizarlo en los terrenos del Shelby Park, pero ahora buscan otro lugar, dado que estos terrenos están bajo control de los militares de Texas.

Este evento se realizará del 5 al 7 de abril, se presentarán diversos grupos musicales.

El eclipse total de sol ocurrirá el 8 de abril y la ciudad de Eagle Pass será uno de los sitios donde mejor se podrá apreciar, por eso se espera la llegada de miles de turistas de diversos estados del país.

- **Consulado de México de Eagle Pass tendrá jornada sabatina**

El Consulado de México en Eagle Pass abrirá sus puertas mañana sábado 10 de febrero para la tramitación de documentos y la aplicación de vacunas contra el Covid-19.

La Cónsul Vivian Juárez anunció que contarán con 100 dosis de vacunas disponibles, 50 de Moderna y 50 de Pfizer, dirigidas a personas mayores de 18 años. Estas vacunas son gratuitas y no se

				<p>requiere cita previa. La aplicación de las dosis se llevará a cabo desde las 9:30 de la mañana hasta la 1:30 de la tarde.</p> <p>La Cónsul Juárez instó a la comunidad a aprovechar este tipo de eventos en beneficio de la salud, especialmente en vista del reciente aumento de casos de contagios y la presencia de variantes del coronavirus. Además, compartió que ella misma se recuperó recientemente de Covid-19, tuvo unos días de convalecencia y ya regresó a sus funciones.</p> <p>La jornada del sábado también estará dedicada a la tramitación de documentos, incluyendo pasaportes mexicanos. Para este trámite, se recomienda hacer cita con anticipación a través de la página de internet www.citas.sre.mx.</p>
	<p>Un Nuevo Día: Morning Show</p>	<p>02/13/2024</p>	<p>4'</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Becan a dos estudiantes de Eagle Pass para ir a Harvard y a Yale <p>Dos estudiantes de nivel High School de Eagle Pass han sido reconocidas por recibir becas para estudiar en prestigiosas universidades, según informó Samuel Mijares, Superintendente Educativo.</p> <p>Las estudiantes Glenda Rodriguez y Maria Fernandez Salinas son destacadas por su brillante desempeño académico y han sido merecedoras de estas becas.</p> <p>Glenda Rodriguez, estudiante de la C.C. Winn, tendrá la oportunidad de viajar el próximo verano a la Universidad de Harvard en la ciudad de Boston, donde tomará cursos durante dos meses.</p> <p>Por otro lado, Maria Fernanda Salinas ha recibido una beca completa para estudiar en la Universidad de Yale, ubicada en New Haven, en el estado de Connecticut.</p> <p>Estos logros son motivo de orgullo para el Distrito Escolar de Eagle Pass, y Samuel Mijares destacó que durante esta temporada del año, los estudiantes próximos a graduarse están buscando oportunidades de becas para continuar sus estudios profesionales.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se congratula Homero Balderas por crecimiento de

				<p style="text-align: center;">Eagle Pass y récord en cruce de mercancías</p> <p>Homero Balderas, director del Sistema de Puentes Internacionales de Eagle Pass, expresó su orgullo por el nuevo récord establecido en importación y exportación de mercancías en esta frontera.</p> <p>Según un informe reciente, durante el año 2023, el cruce de mercancías por esta frontera ascendió a 37.2 billones de dólares, superando los 32 billones de dólares del año anterior, 2022.</p> <p>Balderas mencionó que esperan que las cifras sigan aumentando y que para este año 2024 se pueda alcanzar los 40 billones de dólares.</p> <p>Destacó que el crecimiento comercial de Eagle Pass es una realidad, y cada vez más empresas están optando por cruzar sus mercancías por esta frontera, la cual considera la más segura, rápida y eficiente.</p> <p>En cuanto a los planes para mejorar las instalaciones en los Puentes Internacionales, Balderas mencionó que actualmente se trabaja en el diseño para la construcción de nuevos carriles de acceso al Puente Internacional Dos, tanto para el tráfico particular como comercial.</p>
<p>Información</p>	<p>Un Nuevo Día: Morning Show</p>	<p>02/20/2024</p>	<p>6'</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Colabora Texas con el Condado de Maverick en limpieza de arroyos de Las Quintas <p>El departamento de Transporte de Texas (TxDOT) se ha unido al condado de Maverick para llevar a cabo labores de limpieza en arroyos ubicados en colonias al sur del condado, con el objetivo de prevenir posibles inundaciones.</p> <p>Gerardo Morales, Comisionado del Precinto 1, destacó la importancia de esta colaboración, especialmente en un momento en que el Precinto 1 enfrenta recortes de recursos.</p> <p>Esta semana, se realizaron trabajos de limpieza en un arroyo cerca del sector Las Quintas, a un lado de la carretera a El Indio.</p> <p>Morales explicó que, aunque el arroyo está revestido de cemento, la cantidad de hierba crecida requería mantenimiento para evitar</p>

problemas futuros.

Esta acción forma parte de las medidas preventivas que se están tomando para garantizar la seguridad de la comunidad ante posibles inundaciones.

- **Se realizaron 93 trámites en la feria del pasaporte americano en la oficina postal de Eagle Pass**

Durante la jornada especial llevada a cabo el sábado en la oficina de Correos de Eagle Pass, se expedieron un total de 93 pasaportes, lo que fue considerado un éxito.

Esta jornada se realizó para facilitar el trámite a personas que no pueden acudir durante la semana, y no era necesario hacer cita previa.

Por el momento, no se ha programado una nueva jornada de este tipo. Sin embargo, el pasaporte puede solicitarse de manera normal de lunes a viernes en horario de oficina en la Oficina de Correos ubicada en la calle Bibb.

El pasaporte americano está disponible en dos formatos: tamaño mica o en formato de libro. La versión mica es muy utilizada por ciudadanos estadounidenses que cruzan por los Puentes Internacionales, ya que les permite ingresar al país más rápidamente en lugar de presentar sus actas de nacimiento u otra identificación.

Los precios de los pasaportes son de 165 dólares para adultos en formato libro y 135 dólares para niños, mientras que el tamaño mica o tarjeta cuesta 65 dólares para adultos y 50 dólares para niños. Además, el costo de las fotos requeridas es de 15 dólares.

En el caso de los menores, deben acudir en compañía de sus padres.

- **Buscan modernizar buzones de correos para evitar robo de correspondencia en Eagle Pass**

El Director de la Oficina Postal de Eagle Pass, Raúl Salazar, anunció planes para mejorar las cajas de buzones ubicadas en diferentes colonias, con el objetivo de prevenir el robo de correspondencia.

				<p>Salazar lamentó los incidentes en los que delincuentes roban en los buzones de correos, lo que puede comprometer información confidencial y llevar al robo de identidad.</p> <p>Para combatir esta situación, Salazar enfatizó la importancia de que las personas que sean víctimas de este tipo de robos reporten el incidente ante el departamento de policía o del Sheriff.</p> <p>Además, recordó que el robo al servicio postal es un delito federal y que quienes lo cometan enfrentarán cargos criminales.</p> <p>El director de la Oficina Postal destacó que se están realizando esfuerzos para renovar las cajas de buzones y hacerlas más seguras, con el objetivo de prevenir este tipo de delitos.</p>
Salud Mental	Un Nuevo Día: Morning Show	02/23/24	5'	<ul style="list-style-type: none"> • Llegará nueva empresa de plasma al centro de Eagle Pass <p>Otra empresa de plasma está considerando establecerse en el centro de Eagle Pass, y la administración de la ciudad está trabajando en ofrecerle incentivos para facilitar su llegada.</p> <p>El alcalde Rolando Salinas destacó la importancia de esta nueva empresa, ya que generará empleos y aumentará la actividad económica en el centro de la ciudad.</p> <p>Esta será la tercera empresa de plasma en operar en el centro de la ciudad, donde la mayoría de los donantes son turistas mexicanos que cruzan la frontera para participar en esta actividad y recibir bonos y premios económicos.</p> <p>El alcalde señaló que el centro de Eagle Pass está experimentando un aumento en la actividad, con la apertura de 15 nuevos negocios el año pasado y un aumento en el número de visitantes.</p> <p>Además, la ciudad tiene planes para atraer más visitantes al centro, como la construcción de una plaza en la calle Main, que comenzará próximamente.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sábado y domingo abrirán casillas de votación en el condado de Maverick

Este sábado y domingo, 24 y 25 de febrero, las casillas de votación estarán abiertas en el edificio del Multipurpose Center de Eagle Pass para la elección primaria que determinará cargos públicos en el condado de Maverick.

Gerardo Morales, Comisionado del Precinto 1 y candidato a la reelección, informó que el sábado la votación se llevará a cabo de 7 de la mañana a 7 de la tarde, mientras que el domingo será de 9 de la mañana a 3 de la tarde.

Este horario especial de fin de semana brinda una oportunidad para que aquellos votantes que no puedan acudir durante los días laborales puedan participar en el proceso electoral.

El periodo de votación anticipada concluirá el viernes 1 de marzo, y el día oficial de la votación será el martes 5 de marzo.

En el Condado de Maverick, los votantes elegirán cargos como Fiscal de Distrito, Sheriff, Comisionados de los Precintos 1 y 3, y Contestables, entre otros.

- **Eagle Pass fue sede de conferencia sobre sistemas de agua y drenaje, participaron 45 ciudades de Texas**

La ciudad de Eagle Pass fue sede de la conferencia anual de Sistemas de Agua Potable y Drenaje Municipales, a la que asistieron representantes de 45 poblaciones del sur de Texas, así como compañías que ofrecen equipos e implementos utilizados en esta industria.

El evento se llevó a cabo en el Centro Cívico.

Jorge Barrera, Director del Sistema de Agua de la ciudad de Eagle Pass, destacó la importancia de este tipo de eventos para establecer comunicación con otras comunidades y abordar los desafíos que enfrentan en el suministro de agua potable a la población.

Cada localidad busca sus propias fuentes de agua, y Eagle Pass cuenta con el río Bravo.

Asimismo, señaló que es fundamental estas reuniones para establecer lazos de colaboración entre ciudades y estar preparados

				<p>para ayudarse mutuamente en caso de problemas en los sistemas de agua y drenaje.</p> <p>Barrera destacó que actualmente el servicio a los usuarios funciona correctamente a nivel local, pero con la llegada de la temporada de calor se espera un aumento en el consumo.</p> <p>Por ello, hizo un llamado a la comunidad para que haga un uso consciente y responsable del agua.</p>
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	02/29/2024	6'	<ul style="list-style-type: none"> En marzo suben al 9% los impuestos de propiedad para contribuyentes de Eagle Pass <p>Este jueves 29 de febrero es el último día para el pago de impuestos de propiedad con recargos del 7% en la ciudad de Eagle Pass. A partir de marzo, los intereses subirán al 9%, según lo anunció Ronnie Rivera, vocero municipal.</p> <p>El pago de impuestos es una obligación de los propietarios de casas y terrenos. En Eagle Pass, los contribuyentes pagan impuestos anuales al Distrito Escolar, al Condado de Maverick, al Distrito del Hospital y a la ciudad.</p> <p>Rivera mencionó que, hasta el momento, la gran mayoría de los contribuyentes ya han pagado. Aquellos que aún no lo han hecho se enfrentarán al cobro de intereses.</p> <p>El periodo de pago de impuestos inicia en octubre y se extiende hasta enero, sin recargos. A partir de febrero, se cobra el 7%, y cada mes se agrega un 2% adicional.</p> <ul style="list-style-type: none"> Policía de Eagle Pass no ha detenido al asaltante del Banco IBC a casi un mes de ocurrido <p>A casi un mes del asalto a la sucursal del Banco IBC dentro de la tienda HEB en Eagle Pass, el departamento de policía aún no ha logrado detener al responsable ni revelar la cantidad de dinero sustraída.</p> <p>Federico Garza, jefe policiaco, informó que tienen identificada a una persona de interés, pero no pueden realizar el arresto hasta contar</p>

				<p>con todas las evidencias necesarias.</p> <p>El robo ocurrió el 2 de febrero, cuando un individuo ingresó a la tienda con parte de su rostro cubierto, entregó una nota al cajero y recibió el dinero de la caja, sin estar armado.</p> <p>Tras el asalto, el ladrón huyó hacia un vecindario cercano, arrojando prendas de ropa que fueron recuperadas por la policía.</p> <p>Garza mencionó que están a la espera de los resultados de exámenes de laboratorio para proceder con la detención del responsable.</p> <ul style="list-style-type: none"> <p>Por una deuda un hombre de Eagle Pass agredió a balazos a otro, ambos fueron detenidos</p> <p>Una discusión por una deuda se convirtió en una violenta agresión cuando un hombre disparó a otro en un domicilio de la calle Eidson Road, en el sector Loma Bonita, la madrugada del miércoles. El Sheriff del Condado de Maverick, Tom Schmerber, informó que ambos sujetos fueron detenidos y que afortunadamente nadie resultó lesionado.</p> <p>Según el reporte, Jose Luis Martinez, de 51 años de edad, disparó su pistola contra el automóvil de Jorge Alberto de León, de 44 años. Martinez fue detenido por cargos de asalto agravado. Al revisar los datos de de León, se descubrió que tenía una orden de arresto activa por el delito de robo.</p> <p>El Sheriff explicó que, según las investigaciones, ambos sujetos discutieron por una deuda</p>
<p>Información</p>	<p>Un Nuevo Día, Morning Show</p>	<p>3/05/2024</p>	<p>7'</p>	<ul style="list-style-type: none"> <p>Base militar ayudará a la seguridad y crecimiento económico de Eagle Pass: Tom Schmerber</p> <p>La base militar que construirá el estado de Texas a 6 millas al sur de Eagle Pass ayudará mucho al crecimiento de esta ciudad, por toda la derrama económica que traerá y por el aumento a la seguridad fronteriza con la llegada de cientos de soldados, así lo consideró Tom Schmerber, Sheriff del Condado de Maverick.</p> <p>Dijo que el proyecto es bueno, dado que los militares ayudarán</p>

mucho a las corporaciones policiacas en reforzar la seguridad.

En cuestión de la economía, la base militar contratará a empleados para diversas áreas y los soldados van a realizar sus compras en los negocios locales, todo esto representa una mayor actividad económica para la ciudad y el condado.

Según los planes estatales,, el proyecto tendrá una inversión de 130 millones de dólares y tendrá una capacidad máxima de 2,300 soldados, una primera fase de construcción de 300 dormitorios estará lista para el mes de abril.

- **Ciudad Eagle Pass que vigilancia en Shelby Park no cause daños al campo de golf**

El Mayor de Eagle Pass, Rolando Salinas, aseguró que la ciudad está atenta para evitar daños al campo de golf causados por las operaciones de vigilancia de los patrulleros y militares de Texas en el Shelby Park.

Salinas enfatizó que si los agentes causan daños al campo, el estado de Texas debe hacerse responsable de pagar por las reparaciones.

Tenemos la responsabilidad de cuidar nuestras propiedades, y ya hemos comunicado a los agentes del estado que no se pueden causar daños y que deben pagar por cualquier daño que causen, afirmó Salinas.

El campo de golf se encuentra entre ambos puentes internacionales y su mantenimiento es costoso. A pesar de las operaciones de vigilancia, todavía hay acceso para las personas que practican esta actividad.

- **Irá a la universidad el 60% de los jóvenes que graduarán de High School en EP**

El Superintendente Samuel Mijares informó que aproximadamente el 60% de los jóvenes de Eagle Pass que se graduarán de High School este año continuarán con sus estudios universitarios.

Esta cifra se considera normal, ya que cada año se observa que

				<p>más de la mitad de los graduados eligen seguir estudiando en colegios y universidades.</p> <p>Señaló que muchos de los jóvenes que se graduarán están enviando sus solicitudes para recibir becas en diversas universidades del país, y algunos han sido aceptados en escuelas de prestigio.</p> <p>Por otro lado, aquellos que deciden no continuar estudiando optan por ingresar al servicio militar o trabajar en diferentes oficios para apoyar económicamente a sus familias.</p> <p>El Distrito Escolar ofrece cursos para que los estudiantes aprendan un oficio que les ayude a tener un trabajo al salir de High School, brindándoles así más opciones para su futuro.</p> <ul style="list-style-type: none"> •
Issue Description	Program Segment	Date/time	Duration	Description of Segment
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	03/08/2024	3	<ul style="list-style-type: none"> • Consulado de México en Eagle Pass reconoce a 8 mujeres destacadas <p>En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Consulado de México en Eagle Pass reconoció a ocho damas por su destacada contribución en la comunidad.</p> <p>Se trata de Alma Vazquez, que trabaja en un banco local; Carolina Gonzalez, del servicio de Protección a las Mujeres Víctimas de Violencia; Elva Benavides, de la Mesa Redonda Panamericana; Laura Muñoz Mendoza, de la Universidad Vizcaya Piedras Negras; Maria Fernanda Salinas, que trabaja en la Eagle Pass High School; la doctora Laura Chami; Mónica Cruz, concejal de la ciudad de Eagle Pass, y Selene Morales, periodista.</p> <p>La cónsul Vivian Juarez fue la encargada de darles el reconocimiento en un evento al que asistieron representantes del sector empresarial de la ciudad de Eagle Pass y que tuvo como sede el Centro Cívico.</p> <p>Laura Chami, Carolina González y Selene Morales dirigieron unas</p>

				<p>palabras de agradecimiento, al tiempo que señalaron que desean seguir trabajando para mejorar la comunidad.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Consulado de México en Eagle Pass tendrá jornada sabatina de vacunación antiCovid <p>El Consulado de México en Eagle Pass llevará a cabo una jornada de vacunación contra la COVID-19 el próximo sábado 9 de marzo. Se dispondrán de 100 dosis de vacunas de los laboratorios Pfizer y Moderna.</p> <p>Las vacunas estarán disponibles para menores de 12 años en adelante y para adultos. No es necesario hacer cita previa y las vacunas serán gratuitas.</p> <p>Las autoridades de salud instan a la población a estar preparada y a vacunarse contra las nuevas variantes de la enfermedad.</p> <p>La jornada de vacunación se realizará de 9:30 de la mañana a 1:30 de la tarde. Los turistas mexicanos que se encuentren en Eagle Pass ese día también podrán acudir para recibir la dosis.</p>
Información	Un Nuevo Día: Morning Show	03/13/2024	6'	<ul style="list-style-type: none"> • Construyen banquetas en los alrededores de la Eagle Pass High School <p>Trabajadores de Obras Públicas de Eagle Pass realizan el proyecto de construcción en las calles alrededor de la Eagle Pass High School para seguridad de los estudiantes.</p> <p>Daniel Ibarra, director del Departamento, dijo que la instalación de banquetas es muy necesario, evitará que los jóvenes caminen por las calles.</p> <p>Dijo que también trabajan en delimitar los carriles, para controlar el flujo vehicular.</p> <p>Mencionó que esperan terminar este proyecto en aproximadamente un mes, las banquetas se instalan principalmente en la calle Antonio García, desde la calle Segunda hasta la alberca pública, toda esa calle la usan los jóvenes para estacionar sus automóviles.</p>

- **Eagle Pass mantiene campaña gratuita de recibir llantas usadas, recolectaron 10 mil en 2023**

El Director de Obras Públicas de Eagle Pass, Daniel Ibarra, anunció que la campaña para el desecho de llantas usadas continuará sin costo para la población.

Cada tercer sábado de mes, el centro de reciclaje municipal en la calle Eidson Road recibirá llantas chatarra, con un límite de 4 por domicilio.

Los residentes deben presentar una identificación que confirme que viven dentro de los límites de la ciudad. La próxima fecha de recolección será el sábado 16 de marzo.

Ibarra destacó el éxito de la campaña, con aproximadamente 10 mil llantas usadas recolectadas el año pasado. Estos desechos se transportan a un centro de reciclaje en San Antonio, con los costos cubiertos por la ciudad.

El objetivo principal es que los residentes se deshagan adecuadamente de las llantas usadas en lugar de desecharlas en la calle o en callejones, contribuyendo así a mantener una ciudad más limpia y segura.

- **Un soldado de Texas fue detenido en EP por agredir a su esposa**

Un soldado de la Guardia Nacional de Texas fue detenido por patrulleros del Sheriff del Condado de Maverick por agresión física contra su esposa.

El Sheriff Tom Schmerber dijo que se trata de Jermaine Clarkson, de 22 años de edad.

Los patrulleros fueron alertados de un disturbio doméstico en un sector al Norte del Condado, la víctima, que también es elemento de la Guardia Nacional, dijo que luego de discutir su esposo, este la empujó y le dio un golpe en el pecho.

Los patrulleros arrestaron a Jermaine y el Departamento del Sheriff

				<p>reportó esa conducta a las autoridades militares.</p> <p>Texas desplegó a cientos de soldados en Eagle Pass para reforzar la seguridad fronteriza. Algunos han sido detenidos por cometer diversos delitos, dijo el Sheriff Schmerber.</p>
Información	Un Nuevo Día: Morning show	03/15/2024	10'	<ul style="list-style-type: none"> • Entrevista a Vivián Juárez Mondragón, Consul General de México en Eagle Pass, Texas Tema: IV Edición de la semana de Asesorías legales Externas: "Conoce tus derechos". Del 18 al 22 de Marzo en las facilidades del Consulado General de México Nueva ley SB4- Arrestos y procesos SB4-Defensoría Pública-Trata Laboral y sexual-Derechos de Seguridad Social y Protección a mexicanos Acude a tu consulado El Consulado está ubicado en el 2252 E Main Street. Teléfono: 830 773 92 55
Información	Un Nuevo Día: Morning Show	03/25/2024	6'	<ul style="list-style-type: none"> • Esperan miles de visitantes en EP para presenciar el eclipse <p>La ciudad de Eagle Pass se prepara para la llegada de miles de visitantes durante la primera semana de abril, quienes vendrán a presenciar el eclipse total de sol que ocurrirá el 8 de abril. Además, la ciudad, en conjunto con el casino Kickapoo, llevará a cabo un festival musical durante el fin de semana previo al eclipse. Por ello, se ha diseñado un operativo especial de vigilancia y control de tráfico, según indicó el jefe policiaco Federico Garza.</p> <p>Esperamos miles de personas y estamos preparados, señaló Garza.</p> <p>La ocupación hotelera en Eagle Pass ha alcanzado su capacidad máxima para esos días, por lo que prácticamente no quedan lugares disponibles, según informaron las autoridades municipales</p> <p>Se espera que muchos visitantes lleguen en sus vehículos recreativos (RV), donde pueden dormir, pero buscarán lugares para estacionarse.</p>

El departamento de policía prevé un aumento significativo en el tráfico vehicular y ha contemplado desplegar la mayor cantidad de agentes para controlarlo.

El jefe policiaco mencionó que están coordinando operativos con el apoyo de otras agencias de la ley.

- **Invitan a conferencia sobre el eclipse en la Universidad Sul Ross de Eagle Pass**

La ciudad de Eagle Pass y la Universidad Sul Ross invitan a la comunidad para que asista a una conferencia sobre el eclipse total de sol.

La reunión, apoyada por el municipio y especialistas de la Nasa, se realizará el próximo jueves 4 de abril, a partir de las 6 de la tarde en la sala del Centro Cívico de Eagle Pass (International Trade Center).

Especialistas abordarán el tema y responderán preguntas de la comunidad.

El eclipse ocurrirá el lunes 8 de abril y las autoridades piden a la población estar preparados para disfrutar el fenómeno, sobre todo tomar las precauciones y mirar el eclipse solo con lentes especializados, para no sufrir daños en la visión.

La ciudad de Eagle Pas se prepara para distribuir miles de gafas de manera gratuita entre la población. Ese reparto será el mismo día del evento.

- **Habrá actividades para presenciar el eclipse en el Lago del Condado de Maverick**

El Condado de Maverick instalará en el parque del Lago del Condado su centro de actividades para que la comunidad asista a presenciar el eclipse total de sol que ocurrirá el lunes 8 de abril.

Ramsey English Cantu, juez del Condado de Maverick, dijo que están preparadas una serie de actividades en conjunto con la ciudad de Eagle Pass.

Precisó que por parte del condado se ha elegido al parque para

				<p>presenciar este evento astronómico.</p> <p>Mientras tanto, la ciudad de Eagle Pass tendrá sus actividades y distribución de lentes en el parque deportivo Patsy Winn.</p> <p>La ciudad espera una gran cantidad de visitantes para ese día y la recomendación básica es ver el eclipse usando solamente gafas especiales para proteger la vista.</p> <p>Las diversas entidades de la ciudad de Eagle Pass se preparan para distribuir este tipo de lentes.</p>
Información	Un Nuevo Día : Morning Show	03/29/2024	5'	<ul style="list-style-type: none"> • Van contra conductores ebrios este fin de semana de Pascua <p>El departamento de del Sheriff del Condado de Maverick implementa un operativo especial de vigilancia durante este fin de semana en que se celebra la Pascua, y de manera especial buscan detener a los conductores ebrios.</p> <p>Roberto de León, jefe de Patrulleros, pidió extremar precauciones a los que saldrán a carretera, no conducir en estado de ebriedad, pues es muy peligroso y puede provocar muertes.</p> <p>Los policías estarán atentos para sacar de las calles y carreteras a conductores en estado de intoxicación y llevarlos a la cárcel.</p> <p>Además, recorrerán parques y sitios donde la mayoría de las familias de Eagle Pass acuden a celebrar la Pascua como el Lago del Condado, el arroyo El Creek, los ranchos y otros puntos de interés.</p> <p>Cabe mencionar que en el parque del lago del Condado de Maverick se espera una gran asistencia, en ese lugar las familias pueden acampar y con anticipación debieron haber apartado su lugar.</p> <p>Las autoridades policiacas esperan que la celebración transcurra en orden y sin incidentes.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tiendas del centro de Eagle Pass reportan bajas

ventas esta Semana Santa

Pocos clientes reportan las tiendas del centro de Eagle Pass durante esta Semana Santa.

Claudia Gutiérrez, encargada de una tienda dedicada a la venta de productos chinos, dijo que esta semana las ventas han sido bajas comparado a esta misma temporada de años anteriores.

Señaló que esperaban la llegada de más turistas mexicanos, sin embargo, no fue así.

Parecen días normales, como si no fuera Semana Santa.

Todo hace indicar que la mayoría de los turistas mexicanos que cruzan a Eagle Pass se dirigen principalmente a las tiendas de la zona comercial de la calle Bibb y no visitan el centro.

Claudia Gutiérrez dijo que durante esta temporada los clientes buscan principalmente ropa de tiempo de calor y artículos para ir de día de campo.